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J'ecris cet article pour mettre fin au prejugés qui peuvent exister sur les gothiques, et pour vous
prouver qu'ils sont comme vous et moi !!

J'ai decidé de faire cet article car je constate que bcp de gens ne savant pas ce que ce sont les gothiques et les
jugent tres souvent sur leur look. 
 C'est vrai les gothiques sont souvent vetus de noir, mais certains y ajoutent du mauve un peu de rouge voir un
peu de blanc. D'autres qui ne souhaitent pas l'exterioriser preferent passer inaperçu, et s'habille comme vous et
moi. 
  Il existent plusieurs sorte de gothiques, en realité 2. 
 
 
 Les pseudos goths : Ils ne feraient pas de mal a une mouche ! 
 Ce sont souvent des ados en quete d'identité qui, pour faire rebel ou pour faire chier papa/maman s'habillent
en noir portent des pentacles au cou (nb : ça c'est un symbole sataniste !) et qui hurlent : "manson est mon dieu
vive manson fuck l'eglise !!!"pardonnez leur... Ils font leur crise ! Cependant ils salissent l'image gothique. 
 
 
 les "vrais" gothiques : Je vous rassure ils sont normal ! Lol. Ce sont des personnes qui sont plus posés plus
reflechis que nous ils ont une philosophie de la vie differente de la notre. Ils sont melancoliques pafois. Ce
sont des reveurs. 
 
 
 Je voudrais mettrefin a une rumeur qui court sur les goths : certains gothiques aiment errer dans les cimetiere,
car ils s'y sentent a l'aise, tranquille (ça oui lol). Mais ce n'est pas par irrespect qu'ils font ça ! Beaucoup de
gens pense que c'est eux qui deteriorent les cimetieres en plantant un crucifix dans le coeur d'une femme. Mais
ceci est l'oeuvre des pseudos satanistes. Eux aussi gachent l'image des vrais satanistes qui ne sont pas du tout
comme ça ! 
 
  Pour ce qui est de la mort, tout les goths ne sont pas suicidaires !!!! quelle idée ! C'est seulement que la mort
ne leur fait pas peur elle leur semble naturelle tout comme vient la vie... Peut etre n'ont ils pas tort ?... 
 Les gothiques du moins la plupart sont des etres pacifiques et non violents. Ils aiment l'art la peinture et la
litterature, pas tous bien sur. 
 Aujourd'hui les gothiques ne sont pas encore tres bien acceptés par notre société (socité conne). 
 Les gens en ont peurs ne les comprennent pas... C'est pour ça qu'force ils deviennent sectaire entre eux ! entre
gens qui se respectent ! 
 
 Etre goth est une philosophie pas un style. 
 on ne deviens pas goths on l'est. 
 
 Merci d'avoir lu, et a tres bientot
 j'espere vous avoir fait comprendre les gothique un peu mieux ! 
 bizous a tous !
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